

ROMAN

Fille de la campagne ★★★★★

Edna O'Brien est née en 1930 dans un village irlandais. Elle a écrit plusieurs romans sur des sujets encore tabous il n'y a pas si longtemps dans ce pays qu'elle aime tant et qui lui ont valu d'en être bannie. « Fille de la campagne » raconte ses mémoires. Elle retrace sa jeunesse dans un pensionnat irlandais où la vie était dure, sa vie à la maison entre une mère sévère et un père alcoolique, ses premiers pas de femme libre à Dublin, son mariage avec Ernest Gébler, écrivain, la naissance de ses enfants, son installation à Londres et ses débuts d'écrivain. Dans le Londres des années 60, elle connaîtra des gens célèbres, écrivains, acteurs, producteurs, chanteurs et son premier roman « Filles de la campagne » sera un succès et en Irlande un énorme scandale.

Dans ses mémoires, elle témoigne non seulement de son parcours mais aussi de la vie et de la société en Irlande, à New York ou à Londres. C'est foisonnant de souvenirs. C'est un beau portrait d'une femme indépendante, sensible et lucide. Une première rencontre qui met en appétit pour lire ses livres.

ÉTIENNETTE DESTABLE

Edna O'Brien,
édition Sabine Wespieser, 25 €.

